
МБОУ «Гелдаганская СШ №1 им.Героя России М.Х.Даудова» 

                                                                           

                                                      Отчет 

 

о проделанной работе за второе полугодие 2023 – 2024 уч.год, куратора   

первичных  подшефных  профсоюзных организаций  Курчалоевского района                                  

по Гелдаганской, Курчалоевской зоне Гагаловой Майсы Майрбековны. 

 

      Как куратор 10 подшефных профсоюзных организаций - это 

Курчалоевский центр образования, дошкольные учреждения «Нана», 

«Светлячок» с.Гелдаган, г.Курчалой – ДЮЦ, ЦДТЮТ и К, ЭБС, д/сады 

№3,4,5,37 г.Курчалой, и Гелдаганская средняя школа №1, кураторскую 

работу с председателями ППО курируемых школ и ДДО, я строю на 

принципах взаимного сотрудничества и партнерства. По мере необходимости 

и возможности, я посещаю вышеназванные профсоюзные организации, 

приглашаю к себе, использую интернет- ресурсы. Согласно плану работы 

куратора, утвержденный представителем рессовета, с января по май 2024г. 

было организовано посещение подшефных первичных профсоюзных 

организаций с целью выявления уровня эффективности деятельности ППО на 

местах. Практически обращала внимание на все направления профсоюзной 

деятельности: наличие заявлений о приеме в профсоюз, отчисления 1% 

профвзносов, наличие и обсуждение новых Коллективных договоров, 

проведение собраний в ППО по выполнению пунктов Коллективного 

договора с обсуждением социальных мер, предусмотренных педагогическим 

работникам. Оказывалась также помощь в ведении протоколов заседаний ПК 

и профсоюзных кружков, ведение базы АИС. Проанализировав всю эту 

работу в целом, можно оценить ее как удовлетворительно! 

 Еженедельно, по понедельникам, принимала участие в совещаниях 

кураторов, проводившихся в офисе представительства района.  

За отчетный период в первичных профсоюзных организациях кадровые 

изменения произошли в детских садах № 37 и №5 г.Курчалой. Это грамотные 

молодые специалисты и я думаю, что их выбор всем будет на пользу.  Как 

выше сказано, действенная помощь в обеспечении системной работы 

профсоюзных кружков, развитии ФСПУ и ведении документации ППО 

оказана всем подшефным организациям. 

        В своей деятельности особое внимание уделяла деятельности 

уполномоченных по всем направлениям. Во всех организациях, на 

профсоюзных уголках отражается реальная жизнь профсоюзной 

организации, размещаются планы работы, новости Профсоюза, поздравления 

юбиляров. Осуществлялся контроль за проверкой теплового режима во всех 

подшефных организациях., проведены мониторинги заработной платы, 

деятельность спортзалов и спортплощадок, кухонь и столовых, кабинетов 



химии и биологии. Администрациями подшефных ППО по предъявлению 

представлений о выявленных нарушениях устранены нарушения требований 

техники безопасности теплового режима. Заведены во всех ППО журналы 

для фиксации выявленных нарушений и рекомендаций по ОТ. 

Уполномоченным по ОТ Гелдаганской СШ №1 Хамзатовым Х.Т. под 

руководством куратора был подготовлен и проведен районный семинар   на « 

Всероссийский  День Охраны труда». 

Со всеми своими подшефными первичными организациями поддерживаю 

связь по электронной почте и через «Ватсап». Всем председателям ППО 

передавались журналы «Резонанс», «Информационные вестники» и 

методические материалы, выделяемые рессоветом.  

По графику, который согласован и утвержден на заседании Совета 

председателей ППО, проведены семинарские занятия с уполномоченными 

подшефных ППО  на следующие темы: 

18.01.2024г. «Краткий обзор профсоюзных СМИ. Доклад «Основные 

обязанности и задачи уполномоченного по правозащитной работе. 

Утверждение плана работ КС на 2024г» 

15.02.2024г. «Краткий обзор профсоюзной прессы. Порядок проведения 

отчетно-выборного собрания в ППО. Работа КРК (контрольно-ревизионной 

комиссии) в ППО». 

21.03.2024г. «Новости профсоюзных СМИ. Информационная работа и 

обеспечение гласности профсоюзной деятельности». 

18.04.2024г. «Краткий обзор профсоюзных СМИ. Основные обязанности 

уполномоченного по делам молодежи и наставничества». 

За отчетный период я посетила все свои курируемые подшефные 

образовательные и дошкольные учреждения с целью мониторинга и анализа 

работы и оказания на местах необходимой методической и практической 

помощи.  Отрадно заметить, в большинстве организаций работа ведется на 

должном уровне: есть профсоюзные уголки, планы работ, протоколы, 

информационный материал, соц. паспорта. К сожалению, в некоторых ППО 

есть недоработки в работе с профсоюзной документацией,  в частности, в 

д/саду №37 «Бералла», но надеюсь, что новый специалист с нашей помощью 

справится. Председателю ППО была оказана практическая помощь в 

устранении выявленных недостатков.  

Коллективные договора обновлены во всех подшефных организациях. Во 

всех подшефных ППО в соответствии с рекомендациями рессовета 

ежемесячно проводились кружковые занятия на следующие темы: 

31.01.2024г «Обзор профсоюзной прессы. Коллективный договор в 

образовательном учреждении» 

28.02.2024г.  «Обор профсоюзных СМИ. Проведение отчетно-выборных 

собраний в ППО.  Заполнение анкет». 



27.03.2024г. «Новости профсоюзных СМИ. Льготы молодым семьям. 

Выплаты на детей в 2024г. Кому положены, в каком размере и как их 

получить. Налоговый вычет на детей, необходимая документация». 

24.04.2024г «Обзор прессы. О проведении Первомайской акции профсоюзов 

в 2024 году». 

Отчеты по занятиям были направлены в адрес представительства по 

электронной почте. Также во всех ППО провели мониторинг заработной 

платы, проверено начисление зарплаты в соответствии с увеличением МРОТ 

с 1 января 2024г.  

Таким образом, во втором полугодии, как указано выше, проведена 

определенная работа по налаживанию системной деятельности в подшефных 

первичных профсоюзных организациях. При посещении подшефных ППО 

оказывалась необходимая методическая и практическая помощь активу.  

Во всех первичных профсоюзных организациях имеется основная 

документация, информационные материалы, профсоюзные уголки. Слабым 

звеном остается работа по заполнению АИС. С председателями ППО с 

помощью представителя проводилась и проводится работа по ликвидации 

пробелов в этой работе.  

 

«Гелдаганский д/сад « Нана». 

Председатель первичной профсоюзной организации Исраилова Хаду. Здесь 

имеется вся документация. Приятно смотреть на профсоюзный уголок. 

Имеющаяся документация соответствует номенклатуре дел. Заявления и 

учетные карточки на всех работников имеются. Необходимые протоколы в 

порядке. В организации избраны 10 уполномоченных. Эту организацию я 

посещаю с удовольствием, так как я уверена, что здесь присутствует порядок 

и замечания будут устранены в кратчайшие сроки. Всем сотрудникам садика 

в торжественной обстановке вручены оставшиеся электронные профсоюзные 

билеты. 

 

Цель посещения: плановая проверка профсоюзной документации по итогам 

деятельности за текущий год. Рекомендую отметить хорошую работу 

председателя ППО Исраиловой Хаду. 

 

 



 
           

                                     «Гелдаганский д/сад «Светлячок». 
Молодой председатель первичной профсоюзной организации Саламова 

Жарадат. Документация соответствует номенклатуре дел, разложена по 

папкам, но каждый раз требует доработка. План работы разработан.  Есть 

профсоюзный уголок, который нужно периодически обновить. В 

организации избраны десять уполномоченных по десяти направлениям.  

Цели посещения: плановая проверка профсоюзной документации, оказание 

методической помощи. Мною оказана действенная помощь в упорядочении 

документации, приведения в надлежащий вид, рекомендовано наладить 

информационную работу в коллективе. Рекомендовано : вовлечь в ФСПУ 

большинство сотрудников, обязательно доработать программу АИС. 

 

               



 
 

«Курчалой ДЮЦ». 

     После моих посещений и оказания практической помощи, у Разет 

Умаровой хорошо налажена профсоюзная работа. Вся документация 

обновлена на новый учебный год. План работы имеется, есть профсоюзный 

уголок, есть все приложения в Колдоговоре, имеются протоколы. Папки по 

направлениям профсоюзной работы есть, все папки обновлены и имеют 

эстетический вид. В день последнего посещения мною оказана действенная 

помощь в приведении документации в надлежащий вид.  Можно отметить 

хорошую работу председателя ППО Умаровой Разет.  

 

 
                             

 «Курчалоевский ЦДЮТ и К» 

Председатель первичной профсоюзной организации молодой педагог 

Солтаханова Хавани. План работы на новый год обновлен.  Есть 

профсоюзный уголок.  Избраны 8 уполномоченных. Сделаны замечания по 

документации уполномоченных. Заведены карточки на всех работников. 

Имеются протоколы заседаний и совещаний, имеется необходимая 

методическая литература. Все работники члены профсоюза.  Работа 

председателя ППО усложнена тем, что многие работники разбросаны по 



разным школам, где ведут кружковую работу. Необходимо обязательно 

доработать программу АИС. Председатель ППО обещала устранить 

недостатки в ближайшее время. Работу ППО этой организации можно 

считать удовлетворительной. 

 

 
 

«Курчалоевская ЭБС». 

Председатель первичной профсоюзной организации опытный педагог 

Магомадова Хава. Председатель серьезно относится к своим обязанностям, 

имеет многолетний стаж работы. Есть профсоюзный уголок, где сделаны 

небольшие замечания, которые нужно устранить. В наличии годовой план 

работы, Колдоговор. Все протоколы имеются. Имеется методическая 

литература, журнал «Резонанс», газете «Мой профсоюз», «Информационные 

вестники».  В основном работу этой организации можно считать 

удовлетворительной.  Но тоже необходима доработка программы АИС. Хава 

очень ответственно относится к своим обязанностям. По возможности 

рекомендую предоставить ее к поощрению. 



 
 

 

«Курчалоевский центр образования». 

      Председатель первичной профсоюзной организации вновь избранный 

молодой педагог Гаибов Жовхар. 

Имеется основная необходимая документация: «Уголок профкома», 

методическая литература, выписана профсоюзная газета на второе 

полугодие, Коллективный договор. Налажена кружковая работа, имеются 

протоколы заседаний профкома. Но есть и некоторые недоработки, 

выявленные при посещении куратором: нет заявлений на новых работников 

школы. Здесь хорошо налажена работа социального партнерства и 

администрация школы прислушивается к голосу профкома. Все выявленные 

недостатки будут устранены в ближайшие сроки. Жовхар  с 

ответственностью подходит к своей деятельности, и я надеюсь, что из него 

выйдет хороший профсоюзный партнер. 

 

 



 

Отчетный период в подшефных первичных организациях был насыщенным, 

отчеты направлялись в вышестоящие органы по требованию и 

необходимости. Кроме посещения подшефных организаций, также 

поддерживала с ними постоянную связь по электронной почте, в группе 

«Куратор» через Ватсап, по мобильной связи с целью оказания методической 

и практической помощи в работе с активом и уполномоченными по всем 

направлениям профсоюзной деятельности. 

И во всех других акциях, проводимых Рессоветом и представительством.  

Кураторы еженедельно, каждый понедельник, выезжали на совещание в 

представительство, где обсуждались текущие вопросы и ставились задачи на 

предстоящий период.  

 

 
 

 
 



 
 Все председатели подшефных ППО ежемесячно участвуют на заседаниях 

районного Совета ППО, где их знакомят с новой информацией. Во всех 

подшефных ППО выписана профсоюзная газета на первое полугодие «Мой 

профсоюз», по запросу представительства сданы списки детей-инвалидов 

сотрудников ДДО для передачи в Рессовет, списки КРК. Принималось 

участие во всех вебинарах и семинарах районного и республиканского 

характера через ЗУМ и Онлайн- Интернет.  

Регулярно поддерживается связь с представителем рессовета Мадаевым Х.Х. 

и его специалистами Хошумовым И-А., Магамадовым С. А., которые 

оказывают методическую и практическую помощь и проводят еженедельно 

по понедельникам совещания с кураторами с целью координации их работы.  

Председатель ППО, куратор                             

 М.М.Гагалова 15.05.2024г. 


